

Die NEOS Bezirksräte\_innen

Anna Stürgkh

Ana Badhofer

Bernhard Schedelberger

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung von NEOS stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 23.06.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

**Antrag betreffend**  
**Schutzweg Goldeggasse**

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Mag. <sup>a</sup> Ulli Sima möge die zuständige Magistratsabteilung damit beauftragen den Schutzweg, welcher auf Höhe der Ordnungsnummern 46 und 51 über die Argentinierstrasse führt über den Radweg zu erweitern.

**Begründung:**

An der Kreuzung Goldeggasse und Argentinierstrasse kommt es häufig zu brenzlichen Situationen für Fußgänger\*innen. Insbesondere der südlich gelegene Schutzweg entlang der Goldeggasse birgt großes Unfallpotenzial zwischen Fußgehenden und Fahrradfahrenden, da der Schutzweg direkt vor dem Radweg endet und Fußgehende so mitten auf der Straße oft auch spontan stehen bleiben müssen. Während die Neugestaltung der Argentinierstrasse dieser Situation Abhilfe schaffen kann, wird mit einer Fertigstellung eben dieser wohl frühstens im Herbst 2023 zu rechnen sein. Daher benötigt es bis dahin bereits eine Zwischenlösung, die für mehr Sicherheit für Fußgehende sorgt.



Wien, am 13.06.2022